
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 7年 1月 30日（木）１４時３０分～１５時００分 

場  所  玉川ホーム 相談室 

参加者 議   題 

利用者      1名 

利用者の家族    名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 1名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）活動状況の報告ですが、文章のみではなかなか様子が伝わりにくい為、写

真を掲示してみました。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）トナカイの赤鼻投げゲームは楽しかったです

か？ 

（利用者様）覚えてないんです。すぐ忘れちゃうんです。 

（熱海地域包括支援センター所長）（写真を見て）皆さん、いい表情されていますね。

お正月におせち料理は出ましたか？ 

（園長）おせち料理は出ました。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）おもちは出ましたか？ 

（園長）以前はボランティアの方に協力していただき、小さいおもちを提供してい

ましたが、現在は提供できていません。重度の方が増えてきている為、喉につま

り、窒息する危険性がある為、提供する事が困難な状況です。 

（園長）吉見さん、何かやってほしい行事や、今楽しいことはありますか？ 

（利用者様）わかりません。皆さんの話を聞くぐらいしかできなくて。 

（熱海地域包括支援センター所長）下高玉地区では 12 月にクリスマス会を行いま

した。30名くらい来ました。 

（園長）会場までは何で来られますか？自分で来られない人にはバスなどの送迎が

ありますか？ 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）自分で来られない人の所に迎えに行くときも



あります。 

（園長）病院のカフェも回数が少なくなりましたね。 

（熱海地域包括支援センター所長）利用される方がほとんどいないのが現状です。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）お手伝いに行っているけれど、年 3回の開催

で（コロナが）5類になってから 10人まで入れるようになりました。 

（園長）行きたくても、会場に行くまでの足がない方が多くいますね。熱海地区は

タクシーがありますが…。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）事前に予約をすればタクシーを利用すること

ができます。 

（園長）タクシーの利用方法等も周知しながらカフェへの来場を呼び掛けてみるの

も良いかもしれませんね。 

（園長）本日は貴重なお時間とたくさんのご意見等を頂きましてありがとうござい

ました。これで第５回運営推進会議を終わります。ありがとうございました。 

 

 


